

Pressemitteilung vom 10.04.2024

Leader-Projekt „coole Dörfer“ wird umgesetzt

Der Klimawandel und die damit verbundenen längeren Hitzephasen im Sommer fordern gezielte Maßnahmen der Hitzeprävention. Besonders ältere Menschen sind durch die steigenden Temperaturen besonders belastet.

Die Gemeinde Lippetal sorgt daher im Rahmen eines Leader-Förderprojektes für weitere Schattenplätze und für die Aufstellung von drei Trinkwasserspendern.

Insgesamt neun Seniorenbänke werden im Gemeindegebiet aufgestellt:

- in Herzfeld, Am Sportplatz und an der der Parkanlage Kurzer Weg
- in Hovestadt, am Lippedamm hinter dem Schloss und am Pumpwerk Am Bruch
- in Lippborg, an der Quabberenaturierung und am Kinderspielplatz an der Gerhart-Hauptmann-Straße
- in Nordwald, am Sportplatz
- in Oestinghausen, Am Stahlberg und Weimeskamp.

Sieben Bänke sind bereits errichtet, die hinter dem Schloss und an der Gerhart-Hauptmann-Straße folgen in Kürze.

Die Bänke zeichnen sich durch ihre besondere Sitzhöhe von 52 cm statt der üblichen 45 cm aus.

Die drei Trinkwasserspender werden

- in Herzfeld, am Sitzplatz neben dem Café Twin
- in Lippborg, neben der WC-Anlage am Ilmerweg

- in Oestinghausen, am Brunnen vor dem Aldi

errichtet und sollen in der warmen Jahreszeit für eine kühle Erfrischung sorgen können.

Derzeit werden die Fundamente und Wasserzuleitungen vorbereitet.

In Herzfeld ist dafür in dieser Woche der Parkplatz am Café Twin halbseitig gesperrt.